



## Piden que presupuesto del INE aumente para organizar elección de funcionarios judiciales



CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La presidenta de la **Comisión de la Reforma Político-Electoral de la Cámara de Diputados**, **Graciela Sánchez Ortiz**, consideró necesario aumentar el presupuesto del Instituto Nacional Electoral para el año 2025, pues dijo serán necesarios esos recursos, porque de aprobarse la reforma al Poder Judicial, organizaría el INE la elección de jueces, ministros y magistrados.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sB3-6hj6GX7OUdd8?e=MvEh7B>